



# 今に生きる

7月号



令和元年度 日進市立日進西中学校 学校だより

## 『楽』じゃなくて、『楽しい』を見つけよう！

多くの成果を挙げた「令和元年度 第1学期」の終業式を迎えました。

890名の生徒たちは、始業式のときに話した目標「Y(やさしく)、O(おだやかに)、U(受けとめる)」を大切にして学校生活を送ることができました。日々の授業はもちろん、多くの行事に一生懸命取り組み、心身共にたくましく成長することができたことを、大変嬉しく思います。

さて、明日から「夏休み」が始まります。部活動の大会が続く人も、すでに新しい目標に向って進んでいる人もいることでしょう。この「夏休み」は、すべての人に公平で等しく与えられます。昨年の「学校だより 7月号」で載せたお話ですが………

『全国高等学校野球選手権大会』が、この「夏」、兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で開催されます。今は各県の代表校を決めるために「地方大会」が開かれています。この「地方大会」に参加している高等学校硬式野球部は、3,730校。その中で、甲子園球場の「全国大会」に出場し、頂点を極める優勝校は1校のみです。それだからこそ、高校球児たちの熱い戦いに日本全国から注目が集まります。数々の激戦・熱闘・逆転を繰り広げ、優勝校が決まります。日本全国で、この優勝校1校だけが、この「夏」に1回も負けない学校として、「夏」を終わります。でも、ふと考えてみてください…日本全国3,729校の高等学校硬式野球部が、みな等しく『1敗』して、負けた瞬間に「夏」を終えていくのです。

以前、新聞で読んだのですが、初戦で負けた選手を前に京都出身の監督が語りかけました…。

「短い大会が終わったね。どうやったかな。負けてしまったけど、これから的人生で勝ち続けることはない。折れない心なんてない。みんなには、立ち直る力をつけてほしい。『1回戦負けやんか』と言われたって、この部で野球をできたこと、たくさん的人に応援してもらったことの値打ちは絶対にある。胸を張って学校へ帰ろう」と。

『負け』から始まるものがある……

さあ、皆さんはこの「夏休み」、何から始めますか？やりたいことはありますか？計画はできていますか？「だらだらと、楽（らく）に過ごす夏休み」は、もったいない。「学校生活」や「部活動」、「家庭」、「地域」、「宿題」、「遊び」の中で、人は必ず失敗する（負ける）ことがある。でも、失敗をしないために、「やらないこと」が最善の選択肢ではなく、ほんの少しの勇気を出して、「やってみよう」。

ほんの少しの勇気を出すためには、何が必要でしょう？

それは、『夢』を描き出すことです。自分が『楽しい』と思える『夢』ができるだけたくさん描き出そう。いっぱい描き出せば描き出すほど、『夢』はかないません。そして、どんどん毎日が楽しくなっていきます。皆さん本当に求めているのは、「楽」ですか？「楽」＝「何もしない時間」ですか？「何もしない時間」＝「自由」ですか？「自由」の中には何があるのですか？この「自由」の中に、『楽しい』を探してみてください。「楽」じゃなくて、『楽しい』を見つけていきましょう！



この40日間の先の「未来」は誰にもわかりません。自分にもわかりません。だから、「未来」を心配して、不安になることはありません。890人の生徒の皆さん、9月2日の「第2学期 始業式」で、多くの『楽しい』を探して帰ってきてくれることを期待しています。楽しい夏休みを！！！！！

文責：今日も好調な平山 雅之

『夢』を描き出すために、もし「スマートフォン」が障害になるならば、喜んでこの40日間預かります。LINEやメール・インスタグラムなどが『夢』の描き出しを阻むならば、遠ざけるのが一番です。「スマートフォン」は「誘惑の凶器」になります。気をつけないと、未来の人生だめになりますよ。

## 生徒会企画について

6、7月は、生徒会企画が目白押しでした。昼放課に運動場で行われた「クラスカラー対抗リレー」では、多くの観客の前でクラスカラーの代表としてバトンをつなぐ姿が素敵でした。また「Smile Challenge」では、体育館で3つの工夫した企画が行われ、笑いあり、真剣勝負ありの楽しい時間を過ごすことができました。

「クラスカラー対抗リレーを終えて・・・」

7月10日に、「クラスカラー対抗リレー」を行いました。スタートの合図で一斉に走り出した選手に、集まつた多くの生徒が声援を送りました。僕はその様子を見て、とても嬉しくなりました。全体の状況を把握をしたり、実況を放送したり、自分自身がその間に行うべき役割をさらに改善し、次回につなげていきたいと思います。

生徒会会長 猪嶋 耕明



「Smile Challenge」

今回の企画を通じ、改めて西中学校の温かさや明るさを感じることができました。「ストップウォッチ秒数感覚勝負」や「スピーチ原稿早読み勝負」「お笑い・ものまねコンテスト」と3つの企画を終えて、決して自分だけでは創り上げられないとても素敵な企画となりました。出演してくれた皆さん、運営を手伝ってくれた生徒会の仲間。たくさんの方々に支えられ成功させることができました。

生徒会会計 田中 心蘭

## 活躍する西中生！～支所大会等の結果～

○ ソフトテニス部	第9回大石 SUMMER CUP 中学生ソフトテニス大会 团体 第1位 愛知地区Bチーム大会 柴田・溝口ペア 第1位 男子団体 優勝 愛日地区大会へ 男子個人 土屋・中野ペア 第2位、堀 佑・安藤ペア 第4位 野中・杉原ペア 第5位、堀 哲・後藤ペア 第6位 上記4ペア愛日地区大会へ 女子団体・個人 憎敗
○ 野球部	惜敗
○ サッカー部	惜敗
○ バスケットボール部	男子 憎敗、女子 第3位 愛日地区大会へ
○ バレーボール部	男子 優勝 愛日地区大会へ、女子 決勝トーナメント惜敗
○ 剣道部	男子団体 第3位 愛日地区大会へ、男子個人 憎敗 女子団体 第3位 愛日地区大会へ
○ 卓球部	女子個人 第3位 恒川 藍奈 第3位 堤 絵美裕 愛日地区大会へ 男子団体 決勝トーナメント 第4位、男子個人 憎敗 女子団体 優勝 愛日地区大会へ
○ 水泳部	女子個人 第3位 覚前 莉奈 総合 男子4位 女子3位 仁方越 蓮 男子 100m 平泳ぎ第2位、200m 平泳ぎ第2位 伊藤 友一 男子 100m バタフライ第3位 奥澤 穂 女子 50m 自由形第1位 100m 自由形第2位 県大会へ 小林 優亜 女子 50m 自由形第5位 県大会へ、100m 自由形第3位 安藤 あおい 女子 100m バタフライ第2位 200m 個人メドレー第2位 県大会へ 世古 千咲 女子 200m 平泳ぎ第1位 女子 400m フリーリレー (奥澤、北東、小林、安藤) 第1位 県大会へ



○陸上部	松川 玄汰 男子 200m 第2位 県大会へ
	柳楽 琳哉 男子 800m 第3位 県大会へ
	柴田 望海 男子 3000m 第1位 県大会へ
	津田航太郎 男子 3000m 第4位 県大会へ
女子 総合優勝(4連覇)	
	布谷 泉澄 女子2年 100m 第1位 県大会へ
	近藤 世菜 女子3年 100m 第1位 県大会へ
	盛下万優子 女子 200m 第1位 県大会へ
	花井 瑞歩 女子 200m 第3位 県大会へ
	松波結依奈 女子 800m 第1位 県大会へ
	石川 桜子 女子 1500m 第1位 県大会へ
女子低学年4×100m(森、永田、服部、布谷)	第1位 県大会へ
女子 4×100m(平松、近藤、花井、盛下)	第1位 県大会へ
○放送部	3年 大政 光司 第36回NHK杯全国中学校放送コンテスト 愛知県大会 アナウンス部門 入選
○吹奏楽部	中部日本吹奏楽コンクール 尾張ブロック大会 金賞
○柔道	50kg級 優勝 2年 吉田羅武治 第2位 2年 後藤しおん 愛日地区大会へ
○新体操	60kg級 第2位 3年 小野田朝陽 愛日地区大会へ
○新体操	梶田 桜羅 第73回愛知県中学校総合体育大会 尾張支部 愛日地区大会 個人総合第2位、種目別クラブ第1位 県大会へ
○バドミントン	1年 彦 肇翔 借敗
○体操競技	3年 鬼頭 春菜 借敗

**愛日地区大会・県大会も応援宜しくお願いします！！**

